

HECHOS RELEVANTES

Con fecha 27 de marzo de 2019, la Sociedad efectuó una colocación en el mercado nacional de los bonos Serie D, emitidos con cargo a la línea de bonos inscrita en el Registro de la Comisión para el Mercado Financiero bajo el número 925, por una suma total de 1.500.000 UF a un plazo de seis años y con una tasa de interés de 2,69%, compuesto, vencido y calculado sobre la base de vencimientos semestrales iguales de 180 días. Los fondos provenientes de esta colocación se destinaron al prepago de pasivos bancarios y al pago de cupones de los Bonos Serie B.

Con fecha 29 de marzo de 2019, se informó a la Comisión de Mercado Financiero que en Sesión de Directorio de la Sociedad celebrada el 28 de marzo de 2019, se acordó citar a Junta Ordinaria de Accionistas para el día 26 de abril de 2019, a fin de que se pronuncie sobre las siguientes materias, entre otras:

a.- El examen de la situación de la Sociedad y el informe de los auditores externos, junto con la aprobación de la Memoria, del Balance y demás Estados Financieros de la Sociedad correspondientes al ejercicio terminado al 31 de diciembre de 2018.

b.- Reparto de dividendos definitivos e información sobre la política de dividendos para el ejercicio 2019;

c.- La designación de la empresa de auditoría externa y de la clasificadora de riesgo de la Sociedad para el ejercicio 2019.

Con fecha 24 de abril, los Fondos provenientes de la colocación de bonos serie D, se destinaron al prepago de pasivos bancarios del crédito sindicado, disminuyendo el capital de la deuda de MM\$ 32.695 a MM\$ 10.000. Posteriormente con los Bancos Itaú y Consorcio se produjo un refinanciamiento cambiando la estructura de covenant y alargando la duración.

Con fecha 26 de abril se celebró la Junta de Accionistas acordando lo siguiente:

1.- Se aprobó la Memoria, el Balance y demás Estados Financieros de la Sociedad correspondientes al ejercicio finalizado el 31 de diciembre de 2018.

2.- Repartir un dividendo de \$1.323.056.273, equivalente a \$3,50873 por cada acción suscrita y pagada de la Sociedad, el que, agregado al dividendo provisorio ya distribuido por

la Sociedad durante el año 2018, equivale al dividendo mínimo obligatorio. El dividendo fue puesto a disposición de los accionistas el día 09 de mayo de 2019.

Los accionistas acordaron también el pago de un dividendo adicional, con cargo a utilidades del año 2018, equivalente a \$4,401738 por cada acción, que significa un 20% de la utilidad líquida distribuible del ejercicio terminado al 31 de diciembre de 2018. El dividendo será puesto a disposición de los accionistas a partir del día 14 de junio de 2019.

3.- Designar al periódico El Mostrador para las publicaciones que deban efectuarse de conformidad a la ley.

4.- Designar a la empresa Deloitte Touche Tohmatsu Limited, como Auditora externa

Con fecha 15 de julio, se informa a la Comisión de Mercado Financiero, que en relación a la información publicada en la prensa el día 14 de julio sobre Hites, la Sociedad se encuentra analizando la posibilidad de incorporar un socio estratégico o nuevo accionista a los negocios o propiedad. Morgan Stanley y Econsult son los asesores financieros de la Compañía y los accionistas controladores, respectivamente, en el análisis y evaluación de oportunidades de negocios que se pudieran presentar a este respecto.

Con fecha 13 de septiembre se abrió en Puerto Montt, dentro del Mall Paseo Costanera, una tienda de 4.209m² distribuidos en 2 niveles

HECHOS POSTERIORES

Debido los hechos acontecidos en Chile desde el 18 de octubre de 2019 a la fecha, ciertas tiendas y centros comerciales han sufrido daños de distinta magnitud que en algunos casos nos obligó a suspender operaciones. Se ha trabajado para recuperar la operación, siempre privilegiando la seguridad de nuestros colaboradores y clientes. De las 26 tiendas y 6 expos, solo la multitienda de Mall Quilicura y la Expo de Valparaíso, las cuales fueron saqueadas y gravemente dañadas, no se encuentran funcionando a la fecha de esta publicación.

Respecto a nuestra unidad de comercio electrónico, nos vimos forzados a no poder cumplir plazos de entrega a un grupo de clientes con fecha de venta anterior al 17 de octubre. Ante esto, se re planificaron las fechas, y hoy en día, el proceso tanto de entrega de productos en tiendas, como de despacho a domicilio, está regularizado.

La Sociedad aún se encuentra evaluando y cuantificando los daños. Es importante señalar que Hites cuenta con seguros contratados con Compañías de buena calificación crediticia. Dichos seguros cubren sus bienes físicos, habilitaciones, mercaderías y perjuicio por paralización, así como los gastos necesarios para la normalización de las operaciones. Estas coberturas permitirán mitigar considerablemente las pérdidas de los eventos señalados.

Con fecha 08 de noviembre, se informa que en sesión de Directorio de fecha 7 de noviembre de 2019 se acordó suspender indefinidamente la búsqueda de un socio estratégico en la propiedad de Hites, con la finalidad de enfocar los esfuerzos de la Compañía en el desarrollo de sus actividades y hacer frente a los hechos que son de público conocimiento y que ha alterado el quehacer nacional.

Con fecha 22 de noviembre de 2019 el poder judicial, en su sección Noticias, informó de la dictación de una sentencia de primera instancia en un proceso que acoge una demanda del Sernac en contra de la filial "Inversiones y Tarjetas S.A." y condena al pago de indemnizaciones. Esta sentencia a la fecha de emisión de estos Estados Financieros no ha sido legalmente notificada y, por consiguiente, se desconoce el detalle de la misma.

Con fecha 26 de noviembre, se abrió la tienda de Iquique que posee una superficie de 4.065 m². Con estas aperturas, Hites totaliza 26 tiendas en operación distribuidas entre Iquique y Puerto Montt.

Santiago, noviembre 28 de 2019